
Acta Entesa pel Decreixement 
9 abril 2008, 19h30 infoespai 

Participaciones de la Entesa estas últimas semanas:

- Alfonso fue a la asamblea movimientos sociales que nació del FSC. Se reunió 30 personas.
Acordaron prepara el mayday, 1 mayo social (por la tarde), con paella en Rambla del Rabal., etc.
Habrá otra reunión en julio y otra en septiembre (y cada 6 meses). Se organizará el FSC cada 2 
años, el próximo en 2010. Se está preparando un DVD del material del FSC y se recoge los 
documentos escritos para hacer una publicación que costará 3 o 4 euros.

– Se envio 2 artículos de Laura (sobre la entesa y sobre movimientos para el decrecimiento en 
Europa) para la revista de Ecología Política.

– Está listo el texto de Esteve para la charla en Cuixa.

– Participación en el CCCB para el “banc d'intercanvi de conoxeiment”. 3-5 abril 2008.
Se podría participar con l”espai en blanc”, o “procomú”. Esteve iría a alguna reunión?

Futuras fechas:

– miercoles 16 de abril 19h-20h: charla de Ruben en CTS, UB con Jordi Roca...

– el jueves 17 de abril será el día internacional de la lucha campesina, con manifestación C\ 
Balmes, 117 delante de las oficinas de Syngenta, a las 16h30. Performance + manifa.

–  el lunes 21 de abril 13h30-15h30, se presentará las ideas del decrecimiento y la marxa en la 
emisión de radio Contrabanda, “la pulperia” (ver lapulperia.org ). Se necesitan 2-3 volontarios 
para ello. Contacto emision: alejandromaximo@yahoo.es; pulperos@gmail.com 

– el domingo 27 de abril, la Entesa se conjunta con los amics de la bici, el Ateneu Farinera de 
Clot, infobici.com, para una manifestacion que empezará Torre Agbar a las 10h15 con la visita 
de la expo “caminos del agua” y revendicará también la recuperación el canal “Rec Comtal”.

– El mismo domingo 27 , hará falta poner una mesa informativa en el mercat d'intercanvi St 
Antoni. Sylvain, Laura, Barbara?

– 10 de mayo, dar una charla para la Juventud de ERC,. Discusión: no queremos cooperar pero si 
podríamos dar una charla. Esteve o Ruben iria?

Al final la reunion solo duró de 20h a 21h, y no tuvimos tiempo de tratar los temas.
Si que necesitariamos una llave del infoespai para quedarnos mas tiempo el miercoles.


